

PIANO

「ピオネ」

Vol.5

真庭市地域おこし協力隊
×
真庭のパイオニア達



現役協力隊が「気になるあの人」にインタビュー

協力隊OB・OGや移住者の先輩に、あれやこれやを聞きました!!



延吉樹美

Nobuyoshi Tatsumi



Umino Fumio

海野文雄

地域おこし協力隊OB「デザイナー」



ブレイクダンスの
レッスンもしています!

延吉 僕達、地域おこし協力隊の大先輩になります、海野文雄さんです。改めて今日はよろしくお願いします。

海野 よろしくお願いします。

延吉 実は僕が協力隊になる前から海野さんは知り合いなのですが、意外と知らない事が多くて今日は色々教えてください。

海野さんは協力隊時代どのような活動をされましたか？

海野 当時協力隊という制度が真庭市で始まつたばかりで、地域おこし協力隊としては3人目だった事もあり1年目は地域の人に協力隊を知つてもらうために、主に真庭市の地域自主組織を周りました。その中で地域のお話を聞いて地域を知り、また自分達

（地域おこし協力隊）という存在を知つてもらいながら地域のお手伝いをさせてもらいました。

地域の小学生が作った水田米のキャラクターをデータ化して水田米のパッケージをデザインしたり、ポスターを作ったりしました。

2年目は1年目の活動が繋がり富原地域で山村活性化事業に関わらせていただきました。

富原茶のペットボトル化や皇子こんにゃくの復活、富原婦人林研クラブの里山キックチンカレー開発など、行政と地域の繋ぎ役、デザイン・ポスターなどを色々な活動をしました。そして3年目は定住する為の準備や地域の活動を卒業後も継続出来る様に準備しました。

延吉 海野さんの時代は協力隊制度が始まつたばかりで協力隊ということを認知してもらひながら活動していたところも今の僕達の活動と違つて興味深かったです。僕自身も協力隊になる前までは正直何をしていいのかわからずいました。でも、だから影で活動している協力隊の活動は見えたとして、主役はもちろん地域の人や団体です。スポーツを浴びるのももちろん地域であるべきです。でも、だから影で活動している協力隊になつたのは自分が協力隊になつたのは影でサポートする存在なんだな。地域が盛り上がろうとしているところに協力隊が入つてその地域を起こせたとしても、主役はもちろん地域の人や団体です。スポーツを浴びるのももちろん地域であるべきです。でも、だから影で活動している協力隊の活動は見えて、かつたんだなと思いました。

協力隊になつてから「これも協力隊が関わっていたのか」と気づく事も多く

延吉 僕達、地域おこし協力隊の大先輩になります、海野文雄さんです。改めて今日はよろしくお願いします。

海野 よろしくお願いします。

延吉 実は僕が協力隊になる前から海野さんは知り合いなのですが、意外と知らない事が多くて今日は色々教えてください。

海野さんは協力隊時代どのような活動をされましたか？

海野 当時協力隊という制度が真庭市で始まつたばかりで、地域おこし協力隊としては3人目だった事もあり1年目は地域の人に協力隊を知つてもらうために、主に真庭市の地域自主組織を周りました。その中で地域のお話を聞いて地域を知り、また自分達



今日は貴重なお話ありがとうございました。
ありがとうございます。

とみはら茶
×
0867
×
スーパーマニワ
ブライザーズ



延吉樹美

活動開始期間
2022年5月～

若者の活動を応援すると共に若者が挑戦できる環境作りや発展の手伝い、またダンスを通してダンスや若者文化の普及活動なども行っている。

海野文雄

任期満了後も担当地区であった富原いち住民として暮らしている。任期中は特産品開発や地域自主組織をデザインの面からサポート。現在は合同会社ウーラを設立し、デザイン業を取り扱う傍ら地域自主組織の活動や富原小学校・放課後児童クラブのサポートに取り組んでいる。

海野さん

地域おこし協力隊と 真庭市交流定住センター



真庭市交流定住センター / 藤本

みなさま、こんにちは！真庭市交流定住センターの藤本と申します。

この冊子を手に取られたみなさまは、「地域おこし協力隊」という言葉を、どこかで聞いたことがあると思います。

では、「地域おこし協力隊」って、どんな制度なのかご存知ですか？

すでにご存知の方も多いと思いますが、改めて、その内容を紹介します！

地域おこし協力隊とは、都市部から人口減少や高齢化の進んでいる地域に移住して、地域を盛り上げる活動を行いながら、その地域への定住。定着を図る制度です。

隊員を任命するのは市町村であり、活動内容や条件、待遇は、募集自治体によってさまざまです。真庭市の場合は、「市の任期付き職員」という形をとっています。任期は1～3年です。

…とまあ、硬い説明を並べましたが、要は都市から地方に移住して、「地方でがんばります！」という人だと思ってください。

地域おこし協力隊は2009年に始まつた制度で、任期終了者を含めると70000人以上の方が活動しています。真庭市は35人で、そのうち7割以上が任期終了後も定着しています。この数値、全国平均(65%)より高いんです。

また、真庭市は市役所・地域おこし協力隊・交流定住センターの三位一体の体制で、協力隊制度を運用しています。この体制、全国的に珍しいんですよ。

などなど、書き出すと止まらないので、私の話はこれくらいにしましょう。

真庭市の地域おこし協力隊は、それぞれがユニークな活動をしています。ぜひこの冊子を通して「こんな人がいるんやなあ」「真庭の協力隊がんばってるんやなあ」と感じいただけると幸いです。

みなさまは、真庭市交流定住センターって、どんな施設がご存知ですか？よく言われるのが「移住希望者の相談窓口」です。確かに、私たちには「真庭市に移住したい！」という方の相談に対応したり、市内を案内したりしています。

でも、それだけではありません！

「市民のみなさま向けのサービスもある」ということを、今回はぜひ知っていただきたい！！

また、大判印刷もできるので、「イベントのポスターを作りたい」「横断幕を作りたい」という方もご利用いただけます。

例え、コピーサービス。センターのコピーサービスは、一枚5円～という価格。A1やB1といつた大判印刷もできるので、「イベントのポスターを作りたい」という方の利用いただけます。

また、タイプの異なる3つの会議室もご提供。1時間150円で、会議やサロン、オンラインミーティングなどに活用いただけます。

そして私が最も知っていたいのが、真庭定住センターの三位一体の体制で、協力隊制度を運用しています。この体制、全国的に珍しいんです。

などなど、書き出すと止まらないので、私の話はこれくらいにしましょう。

真庭市の地域おこし協力隊は、それぞれがユニークな活動をしています。ぜひこの冊子を通して「こんな人がいるんやなあ」「真庭の協力隊がんばってるんやなあ」と感じいただけると幸いです。



イベント
情報発信

ManiColle

地域おこし 協力隊とは？

真庭市交流定住 センターって？

ホームページは
コチラ



地域おこし協力隊『キヤプテン』

Sakai Yu
X
Shibata Sachiko

ビクトリーシアター『支配人』

柴田 祥子
はこうやつていたはNGだな
と。個人個人のやり方はある
し、そのプロセスに文句を言つ
てしまつては立ち行かない。

柴田 言う気にならないよ

柴田 祥子

酒井 仲間に入れほしと思つた
がすぐくて。
柴田 ありますね。迎合ではなく自分のでき
ることで貢献して。住む場所が変わつた
としても真庭の仕事をしたいなど。

酒井 最後に真庭のおすすめの場所を

ミニシアター
「ビクトリーシアター」は
上町商店街の中にあります。



「移住者の先輩の誰にインタビューをし
たいか」と考えた時に、真庭に浮かん
だのが柴田 祥子(しばた さちこ)さん
でした。酒井より1年早い2021年に
東京から移住し、蒜山ミュージアムや久
世のミニシアター「ビクトリーシア
ター」で地域を盛り上げようと活動され
ている祥子さん。文化(アート)の文脈で
真庭にどのように携わっているのか聞
いてみました。

酒井 移住前にしていた仕事を教えて
ください。

柴田 新聞社時代にリーマンショック
(2008年)や東日本大震災(2011
年)を経験し、世の中がすごく変わって
いく時期であり、世の流れに興味を持つ
ようになりました。その後、朝日カル
チャーセンターで働くようになるので
すが、大学の先生、研究者、表現者を招い
て学ぶ中で、時世をすごく考え
るようになりました。

酒井 その前のキャリアは?

柴田 言語外の表現に憧れて
いて、写真表現を頑張つてい
ました。また、自分が表現する
ことよりも「場所を作る」こと
や人と交流して、人とつな
がり役に向いてると思うよう
になりました。

酒井 真庭に移住を決めた
きっかけを教えてください。

柴田 コロナ(2020年)が引
き金ですね。東日本大震災の時
から「都市部への疑問や限界」
を感じていました。一極集中へ

オタクな協力隊員 石橋整です。親がつ
けた名前も虚しく片付けが苦手です。
という自己紹介をしながら2022年
2月に着任しはや2年。湯原を中心には
サブカルチャーなどのオタクをテーマ
に活動しています。

オタクですが、キャンプに行つてタブ
レットでアニメやマンガを読み、旅行
ではアニメやマンガのロケ地巡り!!聖
地巡礼(オタク用語)をします。意外と
引きこもりではありません。真庭で
オタク質な人に見つけてもらうため
に、わかりやすく「オタクです!」と名
乗っています。オタクな皆さん(もちろ
んオタク以外の人も)友達になつてく
ださい。

オタクといつても世にはいろんなオタ
クがいて、幅が広すぎますよね。僕は毎
期アニメは10本くらい。マンガは數十
冊/月読む人生を送っています。ゲー
ムはあまりしません。が、PC、ミリタ
リー、プラモ、車、vtuber…・雑食な
で、オタク系の方相手なら何時間でも
喋りますよ。

そんな僕は廃校になった小学校を再利
用したマンガを10万冊所蔵する「ふる
いち二川マンガ館」を手伝つたりして
います。着任1年で
蔵書のうち
2000冊程度は
読んだと思います。

その先何冊読んだ
ればどんな話題を
投げかけても打率3
割以上は返答できる
ハズです。ふるいち
二川マンガ館は入館
料もお手頃で、田舎の
いい空気と木材をふ
んだんに使つたきれ
いな校舎でマンガが

読めるので、ぜひ来てください。
さて、マンガとアニメで、いっぱい脳
みそのオタクは地域で何をやつていて
のか?
それは地域の高校生といつしょに
Vtuberをつくって地域PRを授業とし
て教えたり、YouTubeに動画を投稿
したり…。実際にキャラクター・コンテン
ツなどを活用した企業PRやコスプレ・痛車
などのイベント業務などもし
ています。コンビニも無い田舎に痛車
イベントで150名も集めたりと、
ちょっと変わった形で地域を賑やかす
ことは得意です。

他にも湯原温泉の射的場でアルバイト
もしています。協力隊は卒業後の自立
に向けて副業OKです。僕の場合は射
的場で働くことで観光や地域PRの勉
強にもなるので、一石二鳥です。前職の
機械や電気の知識を使いながら、70年
代のレトロパソコンや80年代のイン
ベーダーゲームの修理などをして射的
場をどんどんおもしろくしています。
80年代のテレビでYouTube見れたり
と、懐かしさと楽しさのあるレトロな
映像です。温泉のついで一度覗いてみ
てみてください。(店の奥の秘密基地は
オタクの人のたまり場にも…?)
さてそんな僕も、年明けには卒業です。
協力隊の3年間はあつという間です
ね。でも協力隊というポジションを経
たおかげで、このまま湯原に残ること
ができるのです。今後も、真庭のメイン
ストリームからすこし外れたサブカ
ルチャーを楽しみながら真庭で生きて
いくことに決めた協力隊員が、実際に
どういうふうにライフプランを立てて

いるのか。
あまり話す機会のない「協力隊は任期
後なぜ地域に残り続けるのか?」「仕
事・生活」プライベートなところを、協
力隊OBであり、僕と同い年でもある
防災王子 小野さんと対談形式でご紹
介します。主に協力隊になろうと考え
てる若い層に向けて参考になれば。
石橋 最近どう?卒業後はこちらに移
住してから地域イベントで知り合った
女性と結婚したのでしょうか?
小野 その内祝いで作った翠王のほう
じ茶です。ぜひ飲んでください。

石橋 災害に強いさまの葉っぱ
だよね?

小野 そうです。協力隊として関わら
せていただいた防災に強い地域の吉縁
起村に提案させていただいて、一緒に
作った翠王の葉をほうじ茶にしたもの
です。

石橋 特産品開発として成功だ。ふ
わっと芋の甘みがあつて美味しいね。
小野 いま美作大学とかに成分分析等
お願いしています。地域でもう自走し始
めたプロジェクトなので、いい形にな
ったかなと。僕の事業というかは地
域のプロジェクトとして。吉の人たち
とは一緒にお茶飲む関係として気軽に
は関わっています。

※翠王茶はほんとに美味しいので吉縁起村の立ち寄
り処等で見かけたら買ってみてください。

石橋 定着、定住には成功しそうな感
じだね。真庭市民じゃないけど(笑)
小野 そうですね。苦笑)仕事として、生
活圈として真庭に適わないながら今後も
石橋 仕事をも家庭もいい方向に転がり
つつでなりによりで。でも、僕らみたいな
ターンだつたじゃない?ちょっと人生
かけたギャンブル性というか。そんな
だから田舎に行つてパートナー探そう!
そこから結婚まで行つた流れと家まで
買つて定住する理由とか。そもそも
業と結婚を機に都市部に戻る選択肢も
ある中で、いま定住
実践中の小野さん
と、これから定住計
画する石橋の続きを
コチラ…



小野智行

活動開始期間
2022年2月~

岡山県内を中心にサブカルイベントの
運営やアニメDJ、vtuberなどのコンテ
ンツ制作で活動中。
アニメマンガからミリタリーや電車もイ
ケるどんな話題も打率3割オタク。

小野さん



柴田祥子

毎年3月に市内で開催される「ニューガー
デン映画祭」でも実行委員長を務める。
ワイン好き。フランス語が堪能。東京・
奥沢の出身。

酒井悠

活動開始期間
2022年5月~
6代目リーダー(キヤプテン)として、個
性派無い協力隊をまとめる。ライター
としても真庭の魅力を多方面で発信中。
ビール大好きの東京・自由が丘出身。



地域おこし協力隊『ザ・オタク』

Ishibashi Hitoshi
X
Ono Tomoyuki

小野智行

みんな生き延びてますか?『防災王子』



活動開始期間
2022年2月~

岡山県内を中心にサブカルイベントの
運営やアニメDJ、vtuberなどのコンテ
ンツ制作で活動中。
アニメマンガからミリタリーや電車もイ
ケるどんな話題も打率3割オタク。

小野さん



柴田祥子

毎年3月に市内で開催される「ニューガー
デン映画祭」でも実行委員長を務める。
ワイン好き。フランス語が堪能。東京・
奥沢の出身。

酒井悠

活動開始期間
2022年5月~
6代目リーダー(キヤプテン)として、個
性派無い協力隊をまとめる。ライター
としても真庭の魅力を多方面で発信中。
ビール大好きの東京・自由が丘出身。



地域おこし協力隊より

この度は、冊子「ピオネ | Pione」Vol.5を、
お手に取っていただき誠にありがとうございます。

真庭市の地域おこし協力隊は個性的なメンバーが多く、活動のジャンルや範囲も多岐にわたります。

日々の活動の様子を、少しでも地域のみなさまにお届け出来ればと思い、ホームページやSNSでも情報を発信しています。また、毎月2回開かれる「協力隊会議」は地域内外のどなたでも参加出来る会議です。月の後半は真庭市内の様々な地域に出向いて「移動協力隊会議」も実施しています。

地域のみなさまとの接点をより多く作りつつ、一緒に実現したいことに取り組んでいければと考えておりますので、ぜひお気軽にお問い合わせください。

地域おこし協力隊・一同



左から半田、酒井、中北、延吉、柏野、弁慶、細見、石橋、森

赤トトページ



Facebook



Instagram



不登校という行為は子どもたちの大
切な声です。
そんな声が学校を飛び出さなくてま
届く、ありのままの自分でいることに
誰もが自信と誇りを持てる社会にす
ることが生きての目標ですね。
「ええが、あしLABO」真庭校を受け継
いでくださった北井さんは、同じ人生
の目標を掲げている仲間です。着陸ら
なくてい、失敗したっていい、人と
違うことは素晴らしい！そんな生き
る見本のような存在でいるために、私
たちはこれからも笑顔で失敗を重ね
て、そしてまた登つていきます。

そして、たくさんの人の温もりにふれ
また、たくさんのどうしようもない現
実を知りました。外から来た人で一
か、できないことがあります。そして
地元の人にしか、変えられない現実
あります。

綺麗なことばかりじゃない現実を亦
えられるためには、地元の人の勇気が
必要なんです。

子どもがワクワクしていない場所で
未来はありません。あなたの周りのお
子さんはワクワクしていますか？

子どもの声を本当に真ん中に置ける
環境がある場所には、人は集まっています。

あなたは多数の中の一人ではありませ
ん。あなたが勇気を出せば、変わる事
ことがたくさんあります。この冊子を手
に取つてくださったことも一つの
出会いです。

あなたの人生を、ワクワク溢れるも
のであることを心から応援していま
す。

A close-up photograph of a young man with dark hair and glasses, wearing a green jacket with a yellow emblem on the sleeve. He is playing a brass instrument, likely a saxophone, which is partially visible in the foreground. The background is a clear blue sky.

高橋 学校の保健室を飛び出して「大人になるのが楽しみ！」な社会づくりへの挑戦を続けている高橋智世です。学校の保健室から見えてきた子どもたちを取り巻く社会課題を解決するため起業し、日本の教育を元気にするために、先生向けや企業へのコミュニケーション研修をしたり、不登校のお子さまのための教育プログラムの開発などをしています。

弁慶 そんな高橋さんの地域おこし協力隊の活動期間とテーマは何でしたか？

高橋 活動テーマは「心の健康と教育」ですね。

着任前に計画していた3年プランが予想外にスピード一気に進んだので、今後の活動を柔軟かつ本質的に進めるために1年半で協力隊は卒業しました。

弁慶 1年半で卒業は早い展開でしたね。そんな1年半の活動で印象に残つてゐる事は？

高橋 活動を開始する前に決めていたことがあって。それが、「土を知る」「虫を知る」「木を知る」「森を知る」「空から見る」の順序で子どもを取り巻く本質的な課題へ地域の人たちとアプローチをしていくということでした。

なので、「土を知る」「虫を知る」をじっくり、こちらから歩み寄つていこうと思つていたのですが、移住してすぐに沢山の子育て世代から「話を聞い

「ほしい」とお声かけいただいたことに、凄くびっくりして、印象に残っています。
弁慶 「土を知る?」「虫を知る?」それって具体的にどんなことですか?
高橋 あ、「めんなさい。抽象的すぎましたよね。
私は元から人が大好きで、5分話せば、すぐに仲良くなつて、どんどん深く会話をしてしまう癖があるんです。だからこそ、全く知らない土地である真庭市に来たからには、まずはじっくりとその土地の歴史を感じよう、と思つたんです。関西で育つた私には知らない、目に見えない文化や歴史、それによって根付いている地元の人々しかわからない文化をまずは学ぼうと思いました。これが「土を知る」という部分です。そして「虫を知る」は、まさに長年住んでいる人の望みや習慣そして困っていることを知るというステップです。その後に、その土地で育つた魅力や財産とされているものを見る、これが「木を見る」です。そして困っていることを知るといふ流れを見るステップ「森を見る」をした上で、本質な改革に携わりたいなと思っていました。
けれど、着任して2ヶ月の間で、インスタDMによる「話を聞いてほしい」「会つてみたい」というご連絡を27人以上の方からいただいたので、このステップを一気にクリアできた感じで、思つてもいなかつた展開なのでびっくりしましたね。

高橋 そうですね。子育てや教育に関する中での協力隊活動で、ここは苦労したことなどはありますか？

高橋 そうですね。たくさんの方と一緒に話をしてきてきたのが「みんなと一緒にできない」という同調圧力に苦しんでいます。でも、「声を上げてもすぐに消えてしまう」といったものでした。してその中でも緊急度と必要性が高かったのが「不登校」にまつわる課題でした。

なので私はそこにアプローチする活動として、学校に行けない・行かないを選択をした子どもたちが自分らしい進路へ進むためのオルタナティブスクール「ええがあしA B O」を真庭市内の子育てママさんたち、教員を目指す学生、元教員たちと創り上げたのです。が、その時に地域おこし協力隊は自立つ行動をしないで」「不登校は少人数の特殊な課題だから公共の利益ではない。協力隊がやることではない。ひたすら集めてきたのでそれを「公共の利益ではないから」「あなたがやらないことをやっているだけにすぎ

弁慶 なかなかリアルな内容の話ですね…笑。そのことが協力隊を早めに卒業したことにも少なからず影響がついているとは思うのですが、協力隊を卒業した現在はどうしていますか？

高橋 不登校の親子や、子どもとの関わり方に悩んでいる先生たちの学び場であるオルタナティブスクール「ええがあしABO」を設立し、地元の情熱あるれるママさんに現場運営をお任せできるようになったので、私は全体のマネジメントをする立場になり、全国展開のために準備をしているところです。

これまでの教育現場での経験や、八認心理師としての専門的知識をベースにwell-being教育のメソッドを確立し、それを真庭市で必要とされたいた形に創り上げたのが「ええがあしABO」なのですが、私の本来の目標は「ええがあしABO」を作ることではなく、10代の自殺のない社会を作ることなんです。なので、「ええがあしABO」のメソッドをベースに日本各地で、その地で求められている形で柔軟に対応したwell-being教育サポートを広めていくことへの挑戦を続けています。

弁慶 素晴らしいですね。今後の目標は？

高橋 不登校という社会現象は、自方を変えれば、子どもたちの本音を行動していることだと思います。

高橋智世

養護教諭(保健室の先生)としてのべ10年間勤務。当時はあまり知られていなかった心の健康教育を独自でカリキュラム化し中学生を対象に実施。虐待・不登校・自殺など保健室から見えてきた社会課題を解決し「大人になるのが楽しみな社会」をつくりたいという想いから2019年より「出前保健室」という独自のスタイルで起業。2022年から関西だけではなく岡山県の過疎地域にて不登校支援をスタートさせる。



人生にスパイスを

Oyanagi Kensaku
小柳 堅策



どうも、「人生にスパイスを」と協力隊活動をしてきた小柳堅策(おやなぎけんさく)です。

しかし、実際にはコロナというとんでもない苦境の中での活動でした。

『食』を活動の軸にしていたため影響は多大でしたが、今となっては退任後も続いている月一の子ども食堂「みんな食堂」街SPAKI-DOSSやコロナ禍で苦戦しながらも飲食店(カレー屋とバー)を経営してきたことは良い糧となっています。

現在は自店舗の営業やイベントへの出店に加え、スキマ時間での副業など個人事業主らしく忙しくしています。

飲食店という人が集まる場に身を置いているので協力隊活動中に知り合った方たちも遊びに来てくれたり、酒を交えてのコミュニケーションが取れるので以前にも増して親密になれたり、新しい繋がりができるたりと楽しくやれていますね。

皆様のご来店もお待ちしております笑。

資源を循環させる里山の暮らし

Hida Midoriko
樋田 碧子



地域おこし協力隊になつて良かったのは、広い真庭市の、さまざまな地域ジャンルで活躍する人と出会えたこと。協力隊メンバーも、それぞれが自分の世界をしっかりと持つて、情報交換は毎回刺激的でした。

住み開きを目指して改修を続けてきた古民家「ふろやしき」は、いろんな人の手を借りながら、だいぶ形ができてきました。昨年11月にお披露目会が行われ、イベントスペースとして、映画上映会や、餅つきイベントなどに貸し出して、情報交換は毎回刺激的でした。

個人的には2月28日に第2子が生まれました。名前は「燈里(とうり)」といいます。3歳になった息子は、恵まれた環境下、足腰が超丈夫で人懐こい子になりました。新年度からは、「まにわ里山留学」で中和に来る子や地域の子たちの居場所として、日常的に使つてもらう予定です。

里山の暮らしを徐々に整えていけたらと思っています。

狩猟と歴史が大好き

Kittaka Nanami
橘高 七海

主に歴史をテーマに北房で活動していた橘高であります。協力隊時代はありますがどうございました。

仕事ではシカを捌かせてもらい、プライベートでも獵師をさせてもらっています。獵を始めたころ、買で捕まえた20キロもないイノシシと相対した際に膝が笑っていた私ですが、今ではばったり遭遇したイノシシの後を追い、隙を見て持っていた農具でどついて仕留められるくらいになりました。

相変わらず縄文・弥生・古墳時代辺りのことが好きで、最近ずっと行ってみたかった東京国立博物館(東京都台東区)で蒜山の四ツ塚一号墳出土の杏葉の実物を見ることができました。骨角器の図録を入手したのでそれを参考に、シカの角で何ができるかでたら楽しいなと思っています。

最近ようやく、皮の加工をしてみようかと重い腰をあげました。獸皮衣つくりたい。それでは、またどこかで。大抵ひまわり館の裏にいます。



农業祭はどんなことをしているの??

真庭市の
地域おこし協力隊

OB、OG レポ

協力隊時代のこと&現在の暮らし、教えてください(^^)/

私は2021年に東京から夫婦で移住していました。こちらに地縁関係はありませんでしたが、真庭のハイパー営業マン・松尾さんとの衝撃的な出会いにより、縁が始まりました。松尾さんは協力隊一期生でもあり、真庭の魅力的なヒト・コト・モノを知り尽しました。「こんな風に地域の魅力を熱く語る人間になりたい」と思い、協力隊という働き方を選択しました。

2年7ヶ月の活動期間で得た最大の成果としては、あの時の松尾さんのように真庭の魅力をこれでもかと語れる人間になったことです。現在、私はシティプロモーション事業を開催しています。この3年半で、夫婦十娘十猫一匹で暮らすことになりました。真庭じゃなかつたらこんな未大切な場所となり、娘にとっては『ふるさと』となりました。これからは「協力」ではなく、「恩返し」をし続けていきたいと思います。



協力隊期間を振り返って

Ikeda Sho
池田 将



Pione ピオネ

「ピオネ | Pione」は真庭市地域おこし協力隊員、真庭市交流定住センターが共同で制作している冊子です。

「ピオネ | Pione」は黒ぶどうの一種「開拓者」という意味のイタリア語に由来します。真庭市名産のピオーネのように真庭市民(パイオニア達)と真庭市地域おこし協力隊が力強く大きな一房となることを願い、そして、本冊子を通して真庭のパイオニア達や真庭市地域おこし協力隊の活動が多くの方に届きますように。

ピオネ | Pione (真庭市地域おこし協力隊通信) Vol.5

発行／2024年12月

発行元／真庭市地域おこし協力隊 <https://i-maniwa.com/area/kyoryoku/>
協力・監修／真庭市交流定住センター <https://i-maniwa.com/area/koryu/>

○本誌からの写真・文などの無断転載を禁じます。

真庭の素敵な情報はこちらから



「真庭の暮らし・人」の掲載サイト。
真庭市内での住まい探し、仕事など
移住支援の紹介もしています。



真庭のイベントコレクションサイト。
「週末どこ行こう?」
「何か面白いイベントはないかな」
などなど、情報満載。

